

KWRI

Dandim 1427/Pasangkayu Instruksikan Seluruh Babinsa Dampingi Kegiatan Pekan Imunisasi Nasional (PIN)

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Jul 24, 2024 - 12:48



Pasangkayu, – Komandan Distrik Militer (Dandim) 1427/Pasangkayu, Letkol Czi

Dony Siswanto, telah menginstruksikan seluruh Bintara Pembina Desa (Babinsa) di jajarannya untuk mendampingi dan mendukung kegiatan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) di wilayah Kabupaten Pasangkayu. Langkah ini diambil sebagai bentuk dukungan TNI terhadap program pemerintah dalam meningkatkan cakupan imunisasi dan menjaga kesehatan anak-anak di wilayah ini.
Rabu (24/7/2024)



Instruksi ini disampaikan Dandim 1427/Pasangkayu pada apel pagi di Markas Kodim 1427/Pasangkayu. Dalam arahannya, Letkol Czi Dony Siswanto menekankan pentingnya peran Babinsa dalam memberikan pendampingan dan edukasi kepada masyarakat mengenai pentingnya imunisasi bagi anak-anak. “Saya mengharapkan seluruh Babinsa aktif berkoordinasi dengan pihak Puskesmas dan Posyandu di wilayah masing-masing, serta memastikan kegiatan PIN berjalan lancar dan mencapai target yang telah ditetapkan,” ujarnya.

Pekan Imunisasi Nasional yang berlangsung dari tanggal 24 hingga 30 Juli 2024 ini bertujuan untuk memberikan imunisasi lengkap kepada anak-anak usia 0 hingga 5 tahun, guna mencegah penyakit menular seperti polio, campak, dan difteri. Babinsa akan turut serta dalam mendampingi pelaksanaan imunisasi di berbagai Posyandu dan Puskesmas, memastikan kelancaran distribusi vaksin, serta membantu dalam sosialisasi kepada masyarakat.

Dukungan dari jajaran Kodim 1427/Pasangkayu ini diharapkan dapat meningkatkan partisipasi masyarakat dalam program imunisasi, sehingga tercipta generasi muda yang sehat dan kuat. “TNI akan selalu siap mendukung setiap program pemerintah yang bertujuan untuk kesejahteraan rakyat, termasuk dalam hal kesehatan,” tambah Letkol Czi Dony Siswanto.

Dengan pendampingan dari Babinsa, diharapkan kegiatan Pekan Imunisasi

Nasional di Kabupaten Pasangkayu dapat berjalan sukses dan memberikan manfaat maksimal bagi kesehatan anak-anak di daerah ini